



# #4T Justifica 'cascarita'

**El diputado Sergio Gutiérrez Luna aseguró que el salón de plenos es 'la casa del pueblo' ante las críticas por invitar a Luis 'Matador' Hernández a jugar fútbol en el recinto**

POR YVONNEREYES

**T**ras la lluvia de críticas que recibió en las redes sociales por echarse "una cascarita" en el salón de plenos, el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, justificó su actitud y ofreció una disculpa a quienes les pareció inapropiado.

El legislador morenista argumentó que la Cámara de Diputados es la casa del pueblo, por lo que "debe estar abierta para todas y todos".

"Sin hacer daño, sin que hubiera sesión y de manera controlada, grabamos un video para asociar el fútbol, que tanto gusta al pueblo, con nuestra labor", aseguró en un mensaje que publicó en sus redes sociales.

El hecho en cuestión quedó captado en una grabación que

el propio diputado de Morena compartió en su cuenta de Twitter al asegurar que estaba listo para meter muchos goles con su "paisano" Luis Hernández.

"Hubo opiniones diversas: para quienes por agenda política, por criticar solo por golpear y por llevar la contraria no les pareció, se les respeta y envía saludos.

"A quienes legítimamente les pareció inapropiado, también se les reitera respeto y se les ofrece una disculpa", comentó el morenista veracruzano.

## Proponen extrañamiento

Legisladores de oposición realizarán un extrañamiento en la sesión del próximo martes al presidente de la Cámara de Diputados para demandarle que se conduzca con respeto.

Calificaron de imprudente la actitud del líder camarl al uti-

lizar el salón de plenos como un set para hacer campaña política.

"Me parece delicado, totalmente imprudente, echando una cascarita en el recinto Legislativo, cuando debería de garantizar la integridad y seguridad de cada uno de los que integramos el Congreso.

"Es una forma de denigrar la política, de vulgarizarla, de no respetar a las instituciones", expresó la panista Mariana Gómez del Campo.

Su compañera de bancada María Teresa Castel comentó que a Sergio Gutiérrez Luna le queda muy bien la frase de López Obrador de "al diablo las instituciones".

"Es vergonzoso lo que hizo el presidente de la Cámara. Cada vez nos sorprende menos", manifestó.

Informaron que los legisladores del PRI, PAN y PRD van a tratar este tema desde la Junta de Coordinación Política.



**Se va a exhibir en la próxima sesión. Ojalá se abstenga de presidir el arranque de la sesión, tiene que recibir un extrañamiento, el recinto no es para ir a echar una 'cascarita'”**

**Mariana Gómez del Campo**  
Diputada federal por el PAN

